

Sovab enregistre son millionième véhicule

by Usine Nouvelle - vendredi, juin 06, 2003

<https://www.correspondances.fr/sovab-enregistre-son-millionieme-vehicule/>

Filiale de Renault spécialisée dans les véhicules utilitaires, Sovab, fête ce 6 juin son millionième véhicule. L'industriel, implanté à Batilly (Meurthe-et-Moselle) depuis 1979, a convié les anciens directeurs du site ainsi que le client auquel est destiné ce millionième véhicule - en l'occurrence, La Poste. Les salariés ont également été invités à un jeu à gratter doté de 600 lots.

L'usine, qui avait engagé pour la période 2000-2001 un investissement global de 100 millions d'euros, a nettement ralenti son activité en 2002. Elle emploie 2 700 salariés, mais a dû ramener de 1 000 à 70 aujourd'hui le nombre de ses travailleurs intérimaires. Le directeur du site espère une reprise de l'activité au second trimestre.